



CARS NEUHEITEN NOVEMBER/ DEZEMBER 2004.
NEW RELEASES NOVEMBER / DECEMBER 2004.

# HIGHLIGHT!

## MINI OBEN OHNE UND DAS PRINZIP FREUDE.

TOPLESS MINI AND THE PRINCIPLE OF JOY.



023276/033275

Mini Cooper™ Cabrio standard / Mini Cooper™ Cabrio metallic



023290/033299

BMW 1™ standard / BMW 1™ metallic

#### 023276 / 033275 Mini Cooper™ Cabrio

"Oben ohne" präsentiert sich das neue *Mini*-Cabrio im *Herpa*-Sortiment. Der Viersitzer bereichert neben dem aktuellen *Cooper* sowie dem *Cooper* S die *Mini*-Palette. Das Modell erscheint in Nachtblau und Goldmetallic.

The new Mini cabriolet appears "topless" in the Herpa program. The four-seat model is the latest addition to the range of Minis, following the current standard Cooper and the Cooper S. The model is released in night-blue and gold-metallic versions.

#### 023290 / 033299 BMW 1erTM

*BMW* mischt die "*Golf-Klasse*" auf. Unter dem Motto "Prinzip Freude" wird der kleine *BMW* auch in das *Herpa-*Programm aufgenommen. Mit allen Details bestückt erscheint das Modell vorerst in den Farben Schwarz und Schiefergrünmetallic.

BMW has entered the VW Golf class of cars. The new BMW 1-series is released in the Herpa model program, featuring all the vehicle's details, in a black and a green-metallic version.

#### 046350 MB Atego Rüstwagen RW 2 "Feuerwehr"

Nach vielen Jahren erscheint ein völlig neu entwickelter Feuerwehr-Rüstwagen *RW 2* bei *Herpa*. Das von *Ziegler* in Giengen an der Brenz gestellte Vorbild wurde nach der neuen Fahrzeugnorm entwickelt. Im kommenden Jahr wird eine weitere Variante mit geänderter Dachbeladung erscheinen. Zunächst liefert *Herpa* das Modell mit zwei Staukästen in der neutralen Farbgebung

Finally, after several years, an entirely newly developed fire department equipment vehicle RW 2 is released. The original vehicle, constructed and built by Ziegler, located in Giengen on Brenz, was designed to fit the latest vehicle specifications. Next year, a further version is to be released. The current RW 2 is released in a neutral color scheme, featuring two storing compartments.

#### 046381 BMW 5er Touring™ "Autobahnpolizei Berlin"

In der bekannten Farbgebung Silbermetallic mit grüner Folienbeklebung erscheint der *BMW 5er Touring* der Autobahnpolizei Berlin. Markant an diesem Fahrzeug sind die roten Warnstreifen an den Flanken im hinteren Bereich sowie am Fahrzeugheck.

This new 5-series Touring (or Sports Wagon in the US) is released as a police car version, featuring the typical silver-metallic body color, with the green police markings of Berlin's Autobahn police. The model features authentic red warning stripes on the tail and side body parts.

#### 046398 MB Sprinter Kasten "Wandt Autopark"

Im Zuge des Neubaus der Spedition *Wandt* in Braunschweig an der Hansestraße wurde auch der neue *Wandt Autopark* eröffnet. Mit LKW-Werkstatt, Tankstelle und LKW-Waschstraße bietet der *Wandt Autopark* alles rund um den Truck. Dieser *MB Sprinter* wird als Servicefahrzeug eingesetzt.

Integrated in the newly built Wandt company building in Brunswick's Hansestraße, the Wandt Autopark has opened for business. The new station offers all services related to trucks, including a service shop, gas station and a truck wash. This MB Sprinter is operated as a service vehicle.

#### 046404 MB Vaneo MZF "Feuerwehr Bremen"

Im Juni 2004 stellte die Bremer Feuerwehr zwei *MB Vaneo* in Dienst. Bei den Fahrzeugen handelt es sich um Mehrzweckfahrzeuge in der sogenannten Van-Kategorie. Sie dienen hauptsächlich der Bewirtschaftung von Werkstatt- und Prüfbereichen bei der Feuerwehr Bremen. Das Modell ist mit einem Warnlichtbalken ausgestattet.

The Bremen city fire department has purchased two new MB Vaneo vehicles. Both are multi-purpose vehicles of the so-called van category. They are mainly used for serving workshops and other facilities run by the Bremen fire department. The Vaneo model features an emergency light system.

#### 046411 MB Actros L Abrollcontainer-LKW "TU München"

Zwei dieser Wechselladerfahrzeuge für die Logistik erhielt die Werkfeuerwehr der Technischen Universität in München für den Forschungsstandort Garching. Das *Herpa*-Modell ist authentisch mit allen Details bedruckt und erscheint in einmaliger Auflage.

The Garching research department of Munich's Technical University received two of these vehicles for its fire department. The Herpa model is authentically printed with all details and is released in a one-time edition.

# 046428 MAN LE 2000 LF 10/6 "BMW Werkfeuerwehr Regensburg"

Mit diesem MAN LE 2000 erscheint nach dem Mini Cooper sowie dem BMW X 5 bereits das dritte Modell der BMW-Werkfeuerwehr Regensburg im Herpa-Sortiment. Das Modell ist authentisch mit allen Details bedruckt und erscheint in einmaliger Auflage.

This MAN LE 2000 is the third model of the BMW company fire department to be released, following the Mini Cooper and the BMW X 5. The Herpa model is authentically printed with all details and is released in a one-time edition.





046350 MB Atego Rüstwagen RW 2 "Feuerwehr"



046381 BMW 5er Touring™ "Autobahnpolizei Berlin"



046398 MB Sprinter Kasten "Wandt Autopark"



046404 Mercedes-Benz Vaneo MZF,,FW Bremen"



046411 MB Actros L Abrollcontainer-LKW "TU München"



046428 MAN LE 2000 LF 10/6 "BMW Werkfeuerwehr Regensburg"



150507 MAN TGA M Betonmischer-LKW 3a (Metall-Fahrgestell)
MAN TGA M cement mixer truck 3a



150651 MB Actros Titan L'02 Schwerlastzugmaschine MB Actros titan L'02 heavy duty tractor



50545 Scania R Highline Solozugmaschine Scania R highline rigid tractor



150675 MB Axor Solozugmaschine MB Axor rigid tractor



#### 150507 MAN TGA M Betonmischer (Metall-Fahrgestell)

Das erste Baufahrzeug im *Herpa*-Programm mit einem verwindungsfesten Metallfahrgestell erscheint als Transportbetonmischer mit einer *MAN TGA M* Kabine. Das Modell wird in der rot-silbernen Farbgebung mit dem für *MAN* typischen Fahrgestell geliefert.

Herpa releases the first construction vehicle with a stiff chassis made of metal. This cement truck features a MAN TGA M cabin and is released in MAN's typical construction vehicle colors red and silver.

#### 150545 Scania R Highline Solozugmaschine

Die *High Roof*-Variante des neuen Scania R mit mittelhoher Fahrerkabine ergänzt nun auch als Solozugmaschine das Programm. Zunächst wird das Modell in roter Farbgebung mit schwarzem Chassis ausgeliefert.

The High Roof version of the new Scania R, featuring a mid-size cabin, is the latest tractor truck addition in the Herpa program. The first version of this model is released in a red body color, mounted on a black chassis.

### 150651 MB Actros L'02 Titan Schwerlast-Zugmaschine

Mit seitlichen Verkleidungen am Schwerlastturm erscheint die neue *MB Actros L Titan* Schwerlast-Zugmaschine nun auch ohne Schwerlast-Auflieger. In blauer Farbgebung mit der Typenbezeichnung *4160* ist das Modell universal einsetzbar.

The new MB Actros L Titan heavy-duty tractor is released with new side paneling and without a lowboy semitrailer. The model is painted blue and can be used with several different trailer types.

# 150675 MB Axor Zugmaschine

Erstmalig erscheint die mittelschwere LKW-Baureihe von *DaimlerChrysler* im *Herpa*-Programm. Die *MB Axor* Sattelzugmaschine wird zunächst mit der Großraumkabine mit seitlichen Windleitblechen angeboten. Die kleinere Nahverkehrsvariante wird folgen. Analog dem großen Bruder *MB Actros* ist auch dieses Modell mit allen erforderlichen Details und Gravuren ausgestattet.

For the first time, the mid-range truck series of DaimlerChrylser is reproduced as Herpa of models. The MB Axor tractor is released with a large cabin, and features side wind deflectors. A smaller, day cabin version is to follow soon. Just like its bigger brother, the MB Actros, this model features all details and printing found on the original vehicle.



150347 Scania R Highline Gardinenplanen-Sattelzug "Riwatrans" Scania R Highline curtain canvas semitrailer"Riwatrans"



150514 MB Actros LH '02 Kühlkoffer-Sattelzug "Schumacher" MB Actros LH '02 refrigerated semitrailer "Schumacher"



150354 MB Axor Baustoff-Hängerzug mit Ladung "Riwatrans" MB Axor pickup trailer with cargo "Riwatrans"



150644 Renault Magnum Gardinenplanen-Sattelzug "Göbber/Spedition Land" Renault Magnum curtain canvas semitrailer "Göbber/Spedition Land"



#### 150347 Scania R Highline Gardinenplanen-Sattelzug "Riwatrans"

Auch bei dem Traditionsunternehmen *Riwatrans* kommt der neue *Scania* mit mittelhohem Fahrerhaus bereits zum Einsatz. Geworben wird auf dem Heck des Gardinenplanen-Aufliegers mit dem Auftraggeber der Fracht, der *Herpa Miniaturmodelle GmbH*.

The latest Scania R Highline, with its mid-size cabin, is also found in the well-known Riwatrans transportation company fleet. Herpa Miniature Models, the owner of the transported goods, advertises on the rear of the curtain tarp trailer.

#### 150354 MB Axor Baustoff-Hängerzug mit Ladung "Riwatrans"

Das Logo der Firma *Riwatrans* weist auch auf einen Baustoffhandel hin, bei dem dieser neue *MB Axor* mit Nahverkehrskabine zum Einsatz kommt. Das Fahrzeug ist mit einem Hiab-Ladekran sowie entsprechender Ladung bestückt.

The Riwatrans logo is also seen related to construction material. This new MB Axor, featuring a daytime cabin, hauls a construction material container and features a Hiab loading crane with a detailed payload.

### 150514 MB Actros LH 02 Kühlkoffer-Sattelzug "Schumacher"

Neben vielen Scania-Zügen setzt die Spedition Schumacher aus Würselen auch den aktuellen MB Actros ein. Insgesamt 80 Fahrzeugeinheiten sind in diesem Design täglich auf den Straßen Europas im Einsatz. Wie auch bei diesem Modell werden alle neuen Zugmaschinen der Spedition Schumacher mit Topscheinwerfern am Kabinendach ausgestattet.

In addition to a majority of Scania tractors, the Schumacher transportation company, based in Würselen, also operates the MB Actros. A total of eighty vehicles featuring this design are underway in Europe every day. Just like this model, all future Schumacher models will be released with cabin roof lights.

# 150644 Renault Magnum Gardinenplanen-Sattelzug "Göbber / Spedition Land"

Erneut stellt die Spedition Bernhard Land aus Eystrup bei Bremen das Vorbild für einen aufwändig bedruckten Sattelzug. Mit dem aktuellen Renault Magnum Gardinenplanen-Sattelzug wird für Göbber-Konfitüren geworben. Das Herpa-Modell wird aufwändig im Rasterverfahren bedruckt.

Once again, a Bernard Land transportation company vehicle is reproduced as an elaborately decorated scale model. The model, featuring a Renault Magnum tractor, features advertisements for the Göbber brand of jams on the trailer sides.



150682 DAF XF SSC Tankcontainer-Sattelzug "Anhalt" DAF XF SSC tank container semitrailer "Anhalt"



150729 MAN TGA XXL Volumen-Hängerzug "Spedition Göllner" MAN TGA XXL volume trailer "Spedtion Göllner"



150705 Scania R standard Rungen-Hängerzug mit Ladekran Scania R standard stake trailer with rear loading crane



150736 Renault Magnum Gardinenplanen-Sattelzug "Wohlwend" (LI)
Renault Magnum curtain canvas semitrailer "Wohlwend" (LI)



#### 150682 DAF XF SSC Tankcontainer-Sattelzug "Anhalt"

Erneut ist ein *DAF XF SSC* der Spedition *Anhalt* in der Modellwelt auf Tour. Die *DAF* Hochdach-Zugmaschine zieht einen 30 ft. Containerchassis, beladen mit einem 20 ft. Swap-Container. Das gesamte Fahrzeug ist im auffälligen Design der Spedition *Anhalt* bedruckt.

Herpa features yet another model of the Anhalt transportation company, this time a DAF XF SSC. The DAF high-roof tractor hauls a 30-ft. container frame loaded with a 20-ft. swap container. The entire model is printed in Anhalt's company colors.

#### 150705 Scania R standard Rungen-Hängerzug mit Ladekran

Der begehrte *MB Actros Rungen*-Hängerzug wird nun von einem *Scania* der aktuellen Baureihe mit niedrigem Fahrerhaus abgelöst. Somit hält die neue *Scania R*-Generation auch in das Baufahrzeug-Sortiment in der silber-roten Farbgebung Einzug.

The well-known MB Actros stake trailer combination is now replaced by the current version Scania tractor. This is the first Scania R generation tractor to be released in the Herpa construction vehicle series, featuring the typical silver and red colors.

### 150729 MAN TGA XXL Volumen-Hängerzug "Spedition Göllner"

In Nienburg an der Weser ist die Spedition *Göllner* beheimatet, die im Jahr 2003 ihr 125-jähriges Jubiläum feierte. Der *MAN TGA* Volumenzug wurde aus diesem Anlass entsprechend gestaltet. Das Unternehmen setzt über 52 Fahrzeuge über 8 Niederlassungen in Deutschland sowie dem Baltikum ein.

The Göllner transportation company, based in Nienburg, celebrated its 125<sup>th</sup> anniversary in 2003. This MAN TGA volume trailer truck has been created for this special occasion. Göllner operates more than 52 vehicles based at its eight different stations in Germany and in the Baltic states.

# 150736 Renault Magnum Gardinenplanen-Sattelzug "Wohlwend" (LI)

In Liechtenstein ist die Spedition Wohlwend beheimatet, die ihre Fahrzeuge europaweit einsetzt. Der aktuelle Renault Magnum zieht einen Gardinenplanen-Auflieger und ist vorbildgerecht in dem auffälligen Design des Unternehmen bedruckt.

Liechtenstein is the home of the Wohlwend transportation company, which operates all over Europe. The latest Renault Magnum hauls a curtain tarp semitrailer, and has been authentically printed with the vivid Wohlwend design.

# SCHWER BESCHÄFTIGT

**HEAVILY UNDER STRESS** 



# AUTOTRANSPORTZUG "MINI COOPER S™" (SPUR N 1:160)

CAR TRANSPORT TRAIN MINI COOPER S™ (SPUR N 1:160)





Herpa ist in der Modelleisenbahn-Branche als Marktführer bei Modellautos und Trucks bekannt. Darüberhinaus überrascht Herpa seit der Spielwarenmesse 2003 in loser Folge durch Zugpackungen, die optische und technische Leckerbissen darstellen und bei Händlern und Modellbahnern für frische Impulse in der Modellbahnszene sorgen. In Zusammenarbeit mit Märklin wurden mit großem Erfolg bereits mehrere Zugpackungen der Extraklasse hergestellt, die allesamt innerhalb kürzester Zeit ausverkauft – und zu gesuchten Raritäten wurden. Nach dem erfolgreichen "Mercedes Silberpfeil-Express" brachte Herpa den "Bautransportzug Hochtief" und hat die Zugpackung "Maybach – Klassiker der Zukunft" angekündigt.

Nun darf auf Basis der guten Partnerschaft mit BMW ein optischer Leckerbissen für die Modellbahner hergestellt werden, der in jeder Hinsicht MINI ist: Es handelt sich um eine komplette Autotransport-Zugpackung in der Baugröße N (1:160). Die Taurus-Lok ist in einem Werbedesign gestaltet, wie es zur Einführung als Promotion für den MINI Cooper S™ zum Einsatz kam. Mit freundlicher Genehmigung von MINI darf dieses Design nun auch auf der Miniaturlok der Baugröße N durch Herpa realisiert werden. Lok und Autotransportwagen kommen von Märklin/Trix. Herpa baut als Formneuheit den MINI Cooper S™ in 1:160, der erstmals für diese Zugpackung hergestellt wird. Die 24 liebevoll gestalteten Miniaturmodelle in sechs exklusiven Farben machen den Autotransportzug MINI Cooper S™ zu einem echten Hingucker auf der Modellbahnanlage und in der Vitrine!

Der Autotransportzug MINI Cooper S™ wird in einer limitierten Auflage von nur 750 Stück hergestellt und ab November/Dezember 2004 exklusiv an den Spielwarenund Modellfachhandel ausgeliefert.

In the model train community, Herpa has become more than just the world's market leader for car and truck models. Since the International Toy Fair 2003, Herpa has surprised the collector's community time and again with its lavishly designed train sets.

They have become gems, providing new impulses to the model train business as a whole. In the 1/87 scale (HO), a number of very special train sets have already been produced in close cooperation with Märklin/Trix – all sold out within almost no time, and gone down in history as rare and popular collector's items. The successful "Mercedes Silver Arrow" set was followed by the "Hochtief building site transport train", and Herpa recently announced the "Maybach – a classic of the future" train set. Thanks to the great partnership between BMW and Herpa, another real treat will come soon – and a MINI one in all respects:

a complete car transport train set in the 1/160 scale (N track). The Taurus locomotive carries the promotional design that was used when the MINI Cooper S<sup>TM</sup> was introduced. Herpa has now been licensed to produce this special locomotive in the 1/160 scale. The locomotive and the transport cars are made by Märklin/Trix, while Herpa contributes the N-scale MINI Cooper S<sup>TM</sup>, a new type in the 1/160 scale. The twenty-four miniature car models have been designed with loving care, come in six exclusive colors, and make the MINI Cooper S<sup>TM</sup> car transport train a real highlight of every diorama or glass cabinet.

The MINI Cooper S<sup>™</sup> car transport train comes as an exclusive limited edition of 750, and is scheduled to become available through toy and hobby shops around the globe in November/December 2004.



065238

Autotransportzug "MINI Cooper S™" in Spur N (1:160) Komplette Märklin/TRIX Zugpackung mit 24 MINI Cooper S™ Modellen in unterschiedlichen Farbenbvon Herpa

Car transport train MINI Cooper S in the 1/160 scale (N track):

A complete Märklin/TRIX train set, with twenty-four colorful MINI Cooper S models made by Herpa

# **PRIVATE COLLECTION**



120630 DAF XF SSC Kühlkoffer-Sattelzug "Herpa präsentiert: N° 3"
DAF XF SSC refrigerated box semitrailer "Herpa präsentiert N° 3"

MAN TGA XXL Kühlkoffer-Sattelzug "Ehmer Europa-Truck"

MAN TGA XXL refrigerated box semitrailer "Europatruck"

49.50 €\*

49.50 €\*



# 120630 DAF XF SSC Kühlkoffer-Sattelzug "Herpa präsentiert: N° 3 Die sieben Weltwunder"

Unter dem Motto "Die sieben Weltwunder" erscheint das dritte Fahrzeug der Serie "Herpa präsentiert Weltgeschichte". Die Spedition Holger Morgenstern aus Hassfurt am Main stellt als neuer Partner das Fahrzeug, einen DAF XF SSC Kühlkoffer-Sattelzug. Walter Rosner hat erneut in eindrucksvoller Art die sieben Weltwunder auf dem gesamten Fahrzeug dargestellt. Auch dieses Fahrzeug wird in einer limitierten Auflage mit Begleitinformationen zu dem Thema in der bekannten Vitrinenverpackung ausgeliefert. Die Serie wird mit einem bekannten Spediteur in Kürze fortgesetzt.

The third vehicle of the series called "Herpa presents world history" is released with the motto "The seven wonders of the world". The Holger Morgenstern company, based in Hassfurt on Main, operates this DAF XF SSC refrigerated box semitrailer. Walter Rosner has elaborately airbrushed the seven wonders of the world on all sides of this fantastic truck. The Herpa model is released as a limited edition, and comes in a Private Collection showcase. This series will soon be continued with yet another well-know transportation company.

#### 120647 MAN TGA XXL Kühlkoffer-Sattelzug "Ehmer Europa-Truck"

Die von dem auffällig lackierten MAN F 2000 Tanksattelzug "German-Truck" bekannte Spedition Ehmer aus Abtsgmünd setzt aktuell auch diesen Kühlkoffer-Sattelzug mit MAN TGA XXL Zugmaschine unter dem Motto "Europa-Truck" ein. Das komplett im Airbrushverfahren lackierte Fahrzeug erscheint bei Herpa in der bekannten Private Collection-Vitrine in einmaliger Auflage.

The Ehmer transportation company, already well-known because of its popular "German Truck", an elaborately painted MAN F 2000 tank semitrailer, operates this MAN TGA XXL refrigerated box semitrailer, named "Europa Truck". The truck has been completely painted using airbrush technology, and is released as a Herpa model that comes in a Private Collection showcase – a one-time edition.

## AUSLAUFMODELLE.

# DISCONTINUED MODELS.





## KLEINE ARBEITSTIERE IM SCHWEREN EINSATZ.

### SMALL TRUCKS FOR BIG LOADS

Sie sind nicht die "Kings of the road", sie fallen im Straßenverkehr kaum auf und sind unscheinbar und dennoch vollbringen sie Tag für Tag große Leistungen: Die Rede ist von den leichten und mittelschweren *Mercedes*-Transportfahrzeugen vom Typ *Atego* und *Axor*.

Schon recht früh begann die Geschichte der LKW in dieser Klasse bei Herpa. Bereits im Jahreskatalog von 1982 ist der LP 813 verzeichnet. Seine markant geraden Kabine mit den riesigen Türen dürfte vielen Sammlern noch in Erinnerung sein. Mit der urigen Holzpritsche und im Farbkleid manch bekannter Speditionen durfte das Modell auf keiner Modellbahn fehlen. Abgelöst wurde der LP 813 im Jahr 1985 durch den schon viel moderner wirkenden 814. Mit seinem Knick in der Kabinenfront und den nach vorne abfallenden Seitenscheiben erinnerte er an seinen großen Bruder, den MB SK 88. Außerdem wurde ihm eine neue Alupritsche spendiert, die dazu beitrug, das Bild von einem modernen Fahrzeug zu komplettieren. Einen richtigen Namen, nämlich Atego, bekam der Nachfolger des 814. Premiere feierte er im Herpa-Programm im Jahr 1999 in zwei Varianten. Zum einen kam der Atego auf dem leichten LKW-Fahrgestell, zum anderen gab es auch erstmalig die Atego-Kabine auf dem wesentlich wuchtigeren mittelschweren Chassis.

Mit der Nutzfahrzeug-IAA in Hannover wird nun die facegeliftete Variante des *Atego* lieferbar sein und außerdem wird mit dem *Axor* die Lücke im Bereich der mittelschweren LKW geschlossen. Mehr dazu lesen Sie in unserem Modellmagazin *DER MASSSTAB* Ausgabe Oktober 2004.

They are not the kings of the road, and are hardly conspicuous in everyday traffic. However, they do hard work, day for day: The Mercedes Benz transport trucks, type Atego and Axor.

The history of this class of trucks began early at Herpa. The first model was released in 1982, an LP 813. Some collectors may remember the straight-line design of the cabin and the giant doors. With its wooden payload and different colors variations of well-known transportation companies, it was a model nobody wanted to miss on their model train diorama. The LP 813 was replaced by a much more modern 814 version in 1985. The 814 resembled somewhat its big brother, the MB SK 88, as it also had a slanted front and side windows. The 814 also featured an aluminum payload, which gave it that modern touch. The 814 was replaced by yet another version, this time with a real name: Atego. The first Atego model made by Herpa was released in 1999, in two variations. One with a typical lightweight truck chassis, and the other with an Atego cabin on a middle-sized chassis.

At the International Automobile Fair for trucks in Hanover, the new facelifted version of the Atego will be presented. The Axor will fill the gap in the range of mid-size trucks. More information on these two new Mercedes trucks can be found in the October 2004 issue of our DER MASSSTAB magazine.



# AUS DER AKTUELLEN COLLECTION. FROM THE CURRENT SALES COLLECTION.





147781 MB Atego Abrollmulden-Hängerzug 149334 MB Atego Ruthmann Steiger TK 310



# HIGHLIGHTS IM RÜCKBLICK.HIGHLIGHTS IN RETROSPECT.













## JA, ICH WILL! MY ANSWER.

JA, ich will ein kostenloses Probeheft. Yes, send me a free sample copy of ☐ DER MASSSTAB ☐ WingsWorld
Bitte schicken Sie mir nähere Infos über das günstige Abo. I would like to subscribe at a favorable price. Please send me further information DER MASSSTAB WingsWorld
Ich interessiere mich für die zahlreichen Vorteile einer Mitgliedschaft. Bitte schicken Sie mir weitere Informationen. I'm interested in the numerous services of a membership. Please send me in-depth information about the Herpa Cars Club Herpa Wings Club

Bitte Coupon ausschneiden und an Herpa Miniaturmodelle senden. Wir freuen uns auch über Ihr Fax +49 (0) 9824 951-100 oder E-Mail: cars@herpa.de

Please attach this coupon and send it to Herpa Miniature Models. You can also fax it to +49 (0) 9824 951-100 or send an e-mail to cars@herpa.de

Name/Vorname. Name/First Name

Straße/Hausnummer. Number/Street

PLZ/Ort/Land. Town, Zip/Postal Code/Country









Sammelthema Collection focus



E-Series

Bei allen Modellabbildungen handelt es sich um Vorserienmuster. Änderungen vorbehalten. All photos in this brochure have been taken from pre-production samples. Changes reserved.

#### **DER MASSSTAB / WingsWorld**

Die Magazine für Sammler, Bastler und Freaks. Alle zwei Monate neu! Im Handel oder beguem als Abo. Jetzt Gratisheft bestellen!

Two bimonthly magazines for collectors, hobbyists and enthusiasts. Now available in the shops as well – or get your convenient subscription. Order your free sample copy!

#### Herpa Cars Club / Herpa Wings Club

Freuen Sie sich auf aktuelle Infos, Herpa Neuigkeiten, Ihr Sammler-Magazin frei Haus (WingsWorld / DER MASSSTAB) und viele Club-Vorteile, z.B. limitierte Sondermodelle, reserviert nur für Mitglieder.

Get the latest Herpa news and your collectors magazine (WingsWorld/ DER MASSSTAB) straight to your door step. And many more interesting things, e.g. limited edition models reserved exclusively for members.

#### www.herpa.de

Besuchen Sie die Modellwelt im Internet:

- Ausführliche Infos zu Sammelthemen
- Ihre persönliche Sammlung online erstellen
- Laufend aktuelle News und Tipps

Visit our world of models on the internet:

- Get info on your collector's focus
- Create your own online list of models
- Read the latest news and tips

Ihr Herpa Fachhändler. Your Herpa dealer.